

L'Arche de l'Arc enCiel

STEQUE Max, Editions UNAF, 1992

C'est le récit très vivant d'une année d'apiculture en Provence. Max STEQUE nous fait partager, au rythme des saisons, sa vie, avec toutes les péripéties que comporte la conduite d'un rucher transhumant.

Il sait aussi bien décrire les paysages que les personnages qu'il a rencontrés lors de ses aventures.

Il donne aussi beaucoup de précisions sur sa façon de « travailler les abeilles ». Il est l'homme que les apiculteurs débutants ont envie de rencontrer et il répond à beaucoup de leurs questions.

Son livre a été écrit dans les années 1990 et il décrit l'arrivée du varroa dans le Sud de la France et les débuts de la lutte.

C'est un livre idéal pour une longue soirée d'hiver. On passe un bon moment même si son humour est peut-être plus tourné vers les hommes. Ce livre est un rayon de soleil. Il porte bien son titre.

MCP